

69-4219      Science: Astronautics (Project Apollo: Apollo-12)

CONRAD EN LA LUNA -- El comandante del Apolo-12, Charles Conrad, coloca las primeras muestras de rocas lunares momentos después de haberse convertido en el tercer ser humano que pone el pie en la superficie de la Luna el 19 de noviembre. El, junto con el piloto del módulo lunar, Alan Bean, habían hecho aterrizar su nave Intrepid unas cinco horas antes, en el lugar previsto proyectado en el Océano de las Tormentas. El tercer miembro de la tripulación, Richard Gordon, permaneció a bordo de la nave de mando, Yankee Clipper, en órbita lunar. La fotografía procede de la transmisión por televisión en color.

